
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
  
 
 
  

 

 

 

 

 

 

 

Boletim 

Informativo do 

Sindicato 

Unificado da  

Orla Portuária  

SUPORT-ES 

28 de junho de 2013 
 Jornalista Cristiane Brandão  

Transparência na prestação  
de contas do Suport-ES  

Acesse nosso site: www.suport-es.org.br 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

  

Pela primeira vez na história do sindicato uma assembleia de prestação de contas foi 

presidida pelo Conselho Fiscal, que apresentou o balanço financeiro e administrativo do 

período de fevereiro de 2012 a fevereiro de 2013 

Os companheiros avulsos, vinculados e aposentados 

compareceram efetivamente à nossa assembleia de 

prestação de contas, ocorrida na manhã desta sexta-

feira, dia 28, às 9 horas, no nosso auditório. A 

assembleia é inédita na história do Suport-ES, uma vez 

que foi presidida pelo Conselho Fiscal e não por algum 

diretor do sindicato, como era feito anteriormente. 

Os investimentos e gastos realizados no período entre 

fevereiro de 2012 e fevereiro de 2013 foram apre-

sentados com muita transparência. 

A assembleia aprovou, por unanimidade, o relatório 

apresentado pelo Conselho Fiscal, que orientou o 

sindicato a estar sempre à disposição da categoria para 

esclarecer quaisquer dúvidas. Os documentos podem 

ser consultados no sindicato a qualquer momento. 

 

 

A assembleia prosseguiu, com a participação de todo o 

Conselho Fiscal, formado por Marcelo Roberto 

Brandão Junior, Sérgio Luiz de Araújo, Antônio Alfredo 

Santos, Anderson Dias dos Santos, Ericson Ricardo 

Abreu Rocha e Anderson Alfredo Bravim Fusco (este 

com ausência justificada). A apresentação foi presidida 

pelo conselheiro Antônio Alfredo. Para ele, o trabalho 

tem sido realizado com muito empenho e ainda há 

muito serviço pela frente. “Estamos avaliando e acer-

tando as contas para fazer o melhor para a categoria. 

Trabalhamos na readministração financeira, para fazer 

o sindicato que a categoria quer. Essa assembleia é 

inédita e mostra que estamos trabalhando com trans-

parência.”  

Na mesa, o diretor Financeiro Fábio Falce, o conselheiro Sérgio 

Luiz Araújo, o presidente do sindicato Ernani Pereira Pinto, o 

conselheiro Antônio Alfredo Santos (presidiu a assembleia), e o 

auditor contabilista Evaldo Bortolini. Atrás, o conselheiro 

Marcelo Roberto Brandão Junior. 


